

+ Son fils et sa belle-fille, ses petits-enfants et ses arrière-petits-enfants: Tiziano et Romaine, Noémie, Paul et Noan, Claudio et Charlotte, Andrea, Soraya et Illona, et Odette. Ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse, en Italie et en France, rendent hommages à :

Madame Maria Angeretti-Mattei

Que dieu a rappelé à ses côtés, nous ne trouvons pas de mot assez fort pour exprimer notre tristesse de t'avoir perdue dans de telle circonstance. Tu étais une mère, une grand-mère et une arrière-grand-mère formidable. Le ciment de toute une famille. Aujourd'hui nous te pleurons et nous te disons au-revoir. Tu laisseras à jamais une empreinte d'amour sincère et des souvenirs inoubliables dans notre coeur à tous. Nous t'aimons à jamais et au-delà. (Noémie)